
A s o c i a c i ó n d e

F o m e n t o d e
P u n t a F r í a

Acta Nro. 34 del Ejercicio 2024
Sábado 13 de julio de 2024

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 13 días del mes de julio de 2024 se reúne la Comisión
Directiva.

Se da apertura a la reunión a la hora 17:08

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel
Frioni, el Secretario Marcelo Costanzo y los vocales Ignacio Fernández, Máximo Fernández y José
Asti.

Por “Comisión Fiscal” asiste Hernes Rodríguez.

Lectura del acta anterior N.º 33 por parte del Presidente Santiago del Castillo.

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación.

Presentación de cierre de tesorería al 30/06/2024:

BROU: $U 200001,29.-

FONDO FIJO: $U 16040,00.-

➢ BROU:

Saldo al 31/05/2024: $U 197211,29.-

Ingresos por cuotas de socios del 01 de junio al 30 junio de 2024:

● $U 12000,00.-

Egresos del 01 de junio al 30 de junio de 2024:

● Pago proveedores: $U 9210,00.-

Saldo BROU al 30 de junio de 2024: $U 200001,29.-

➢ FONDO FIJO:

Saldo al 31/05/2024: $U 17850,00.-

Egresos del 01 de junio al 30 de junio de 2024:

● Pago gastos varios $U 1810,00.-

Saldo FONDO FIJO al 30 de junio de 2024: $U 16040,00.-

Temas pendientes:

● Bancos y soporte para tablas de surf: Se colocó el cartel y se van a colocar 2 bancos para
sentarse con respaldo. Responsable Jorge Medina.

● Senderos Peregrinos:



Se acuerda plazo de finalización del proyecto de los 10 mojones para el 30 de junio de 2024.
Ya hay 7 colocados. La demora se debe al mal estado del tiempo por la lluvia y no haber
conseguido la máquina para realizar la limpieza de los terrenos. La semana próxima quedará
muy próximo a finalizar.
Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina, José Asti.

● Saneamiento: Se logró la reunión con UGD y se espera recibir la información del área
comercial de OSE sobre la forma de avanzar. Responsable Santiago Del Castillo.

● Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles. Se
vuelve a realizar el reclamo en persona con el Alcalde Graña. Responsable Santiago del
Castillo.

● Proyecto Biblioteca Libre de parte del socio Hernes Rodríguez.
Se continúa con la fabricación de 2 bibliotecas libres, una en la plaza del Tótem y la otra en
la Plaza de la Luna. Se buscará responsable entre los socios para la administración de
ambas. Responsable Hernes Rodríguez, Jorge Medina e Ignacio Fernández.

● Propuesta de limpieza de grafitis. Se realizará en una jornada cuando el tiempo lo permita.
Responsable Marcelo Costanzo.

● Animales sueltos. Se solicitará capacitación a una veterinaria local para generar una
campaña de concientización en el barrio. Responsables Santiago del Castillo y Eduardo
Petriati.

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Responsables Marcelo Costanzo,
Santiago del Castillo y José Asti. Se solicita al Municipio las maderas para la tarea y se
gestionará con UTU Arrayanes la fabricación.

● Bicicletero para la playa de Punta Fría. Se presentó el expediente y se está a la espera de la
resolución. Responsable Santiago del Castillo.

● Corte de pasto desde la calle Pedro Visca hacia el cerro San Antonio. Se está analizando en
la alcaldía este pedido y están en negociaciones con empresas del rubro.

● Reclamo por cunetas en Avenida Vilardebó entre Pedro Visca y Ramos Mejía y Ferrer. Se
presentó un expediente exclusivo por el tema cuentas y se insiste personalmente en la
alcaldía.

Temas nuevos:

➢ En Lugar Punta Imán agregar 2 bancos y focos para el cartel. Se va a definir el modelo y
costo.

➢ Generar el código QR para el cartel de Punta Imán.
➢ Propuesta de Radio Comunitaria de la AFPF presentada por Máximo Fernández.

Se aprueba por unanimidad y se espera información sobre avances para la concreción.

Socios nuevos: Lara Campiglia, Sergio de León, Fiorella Turra Marangós, Jacqueline
Charquero, Natalia Prudenza.

Mención especial: Al vecino Jorge Albe quien realiza el mantenimiento de la plaza de la Luna.

Siendo las 19:04 hs. se levanta la sesión.
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